

Anlage 2
zur EU-Baumusterprüfbescheinigung
Nr. 0589.PYR.4261/13

vom 15. Dezember 2016

Annex 2 to the EU-type examination certificate as quoted above

Bezeichnung des pyrotechnischen
Gegenstandes:

Mortar Hit Loud Report

Registriernummer:
0589-T2-0019

Typ und Kategorie des pyrotechnischen
Gegenstandes:

FEUERBALL
Pyrotechnische Gegenstände für
Bühne und Theater der Kategorie T2

Hinweise zur sicheren Handhabung:

1. Verwendung

Verwendungshinweis(e):

Mindestalter entsprechend der Richtlinie 2013/29/EU bzw. den nationalen Vorschriften. Für Deutschland gilt Abgabe an Personen unter 21 Jahren verboten. Die Gegenstände dürfen nur für technische Zwecke im Rahmen von Bühnen-, Film- und Fotoproduktionen sowie Musik- und Showveranstaltungen verwendet werden. Der Vertrieb und das Überlassen dieser Gegenstände ist nur in ungeöffneter Originalverpackung erlaubt. Abgabe nur gegen Vorlage einer behördlichen Erlaubnis zur Verwendung von Gegenständen der Kategorie T2. Der Gegenstand ist entsprechend der Gebrauchsanweisung und nationalen Bestimmungen zu verwenden. Zur Verwendung nur durch Personen mit Fachkenntnissen. Nur an stromlose Zündkabel anschließen. Art des Brückenanzünders: A

Name of the pyrotechnic article:

Mortar Hit Loud Report

Registration number:
0589-T2-0019

Type and category of the
pyrotechnic article:

FIREBALL
Theatrical pyrotechnic articles of
category T2

Instructions for safe handling:

1. Use

Instructions:

Minimum age limits according to the Directive 2013/29/EU and national provisions. For Germany applies: Hand-over to persons under the age of 21 years prohibited. The articles shall only be used for theatrical purposes within stage, film, and television productions, as well as within music or show productions. Distribution and disposition of the articles only within unopened original packaging. Hand-over only with an authorised permission for the use of category T2 articles. Article to be used in accordance with written instructions and national regulations. For use only by persons with specialist knowledge. Connect only to currentless firing cables. Type of bridge wire igniter: A

Besondere Hinweise:

Die Mindestsicherheitsabstände sind durch den Benutzer mithilfe der angegebenen Produktdaten zu bestimmen:

A: 3,2m; B: 119,5dB(AI max) bei 10m; T: 1m.
Mindestsicherheitsabstand/-abstände:

Die Gebrauchsanweisung muss enthalten: "Mindestsicherheitsabstand: ist durch den Benutzer (Person mit Fachwissen) mit den am besten zur Verfügung stehenden Sicherheitsmaßnahmen entsprechend Effekt, Funktionsmerkmalen, spezifischen Kenngrößen und Umgebungsbedingungen festzulegen."

2. Lagerung:

Trocken

3. Entsorgung:

Vernichten entsprechend der nationalen Entsorgungsvorschriften oder Rückgabe an den Hersteller.

Special remarks:

Minimum safety distances to be determined by the user with the supplied product data:

A: 3,2m; B: 119,5dB(AI max) bei 10m; T: 1m.
Minimum safety distance(s):

The user instructions shall state: "Minimum Safety Distance: to be determined by user (person with specialist knowledge) with best available safety measures according to effect, performance characteristics, specific parameters and surrounding conditions."

2. Storage:

Dry

3. Disposal:

Disposal according to national provisions or return to manufacturer.